Presentación

Mensaje del Director General

Durante 2009 el mundo confrontó una severa crisis económica global que, de manera lógica, afectó también a la economía mexicana e implicó algunas repercusiones en el sector agua y en la administración pública. El Instituto, gracias al esfuerzo de su personal y con el apoyo de las autoridades de nuestra coordinadora de sector, en particular del Secretario Juan Rafael Elvira Quesada, pudo sortear este ambiente de obstáculos e incertidumbres adaptándose a los cambios y proponiendo soluciones creativas e innovadoras.

Así, a pesar del contexto adverso, el IMTA logró superar la mayoría de las metas que le asignó su Junta de Gobierno en los indicadores de gestión. El presente informe da cuenta de estos resultados.

En el camino para convertirnos en una institución líder y de clase mundial que propicie la transformación del sector hídrico e impulse la gestión sustentable del recurso agua en el país, destacan avances significativos; entre ellos: el fortalecimiento de la investigación e innovación, manifestado en el incremento en la publicación de libros, artículos científicos y desarrollo de patentes; el enérgico dinamismo observado en la prestación de servicios tecnológicos y estudios de investigación e innovación, que contribuye a la modernización tecnológica del sector; una mayor participación en proyectos y

acciones de cooperación técnica internacional, así como el incremento del interés del público y usuarios motivado por una mayor difusión y diseminación de resultados del Instituto.

El proceso de transformación del IMTA, iniciado hace tres años, registró un significativo avance que se refleja en el reconocimiento que nuestra institución recibió como Centro Público de Investigación, publicado en el *Diario Oficial de la Federación* el 16 de diciembre de 2009, que sin duda favorecerá de manera importante la transferencia de la tecnología desarrollada en el Instituto hacia los sectores social y productivo, y el desarrollo de capacidades para la investigación en innovación. Instrumentar dichos cambios será uno de los mayores retos a abordar durante 2010.

Sirva este informe como medio para patentizar nuestro reconocimiento a los trabajadores del IMTA y agradecimiento a las instituciones, organizaciones, empresas y personas que han depositado su confianza y laborado con nosotros durante 2009.

Mediante la formación de recursos humanos, la generación detecnología e innovación y la diseminación de conocimiento, reafirmamos nuestro compromiso y colaboración para atender las prioridades de la gestión sustentable del agua en México.